

Die Erfolgsgeschichte des Parks der Gärten

Herr Dann: Was sind die Vorteile von Landesgartenschauen?

„Gärten und Parks schaffen Stolz, Heimatgefühl und Identität. Grün in der Stadt ist Lebensqualität und wichtiger Faktor für das Wohlbefinden der hier lebenden Menschen. Gartenschauen sind Motoren der Stadtentwicklung. Sie bringen eine Stadt und Region dazu, in einem begrenzten Zeitraum Kräfte zu bündeln und Entwicklungen anzuschieben. Landesgartenschauen begeistern mit vielen Facetten, vor allem mit der Landschaftsarchitektur, Gartenkunst und Kultur. Sechs Monate lang wird die Schau unter freiem Himmel dann zum Publikumsmagneten für Jung und Alt. Unter anderem locken Mustergärten, Blumenschauen, Mitmachangebote, Spiel- und Sportparks und zahlreiche kulturelle Veranstaltungen in die Städte.“

Wir möchten dem Park der Gärten zur Erfolgsgeschichte – die nächstes Jahr bereits das 20-jährige Jubiläum feiert- besonders herzlich gratulieren. Es ist uns und dem gesamten Grünen Berufsstand eine Ehre und ein besonderes Anliegen, den Park der Gärten weiterhin zu fördern, zu unterstützen und vor allem die Erfolgsgeschichte auch anderen vorzutragen. Danke für Ihre geschickte & engagierte Arbeit. Viel Erfolg weiterhin.

Herzliche Grüße von dem "Grünen Berufsstand" im Zusammenschluss der FLN.